
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様おはようございます。 

先週末には、関東地方はかなりの雪がふって、スリップ事故

などが多発し、海外ではトルコ南部およびシリア周辺では地震

のために大勢の方が亡くなった等の報道がありました。また、

一月末には１０年来の大寒波到来といわれ、実際大変な低温に

見舞われた地域も沢山ありました。中国の北部ではマイナス53

度、どこだったかは忘れましたが、北極付近でマイナス 62 度

を記録したところもあったようで、特に中国で建物の内部でコ

ンクリートの壁一面に氷で覆われている映像を見て、あんな寒

い地域では、私は暮らせない、浜松で良かったな、としみじみ

感じました。 

 今年は寒い、と言われていましたが、浜松はさほどでもなく来て、立春が過ぎて浜松のこの間の土日は随分

と温かくなりました。 

 「梅一輪一輪ほどの温かさ」という句、芭蕉のお弟子さんの服部嵐雪の句は余りにも有名で、春へと季節が

徐々に進んでいる様子を実感させられる句ですが、ちょうどそんな感じの今日この頃かな、と思います。 

 因みに、ウチの梅ですが、土曜日の様子は、すべて蕾でした。で、日曜日が二輪程の開花、 

昨日は天候でいまいちでしたが、数輪の開花でした。また、いい匂いのする沈丁花もそろそろかなと思います。

それからここ数年のブームになっているシレネ・ピンクパンサーという花も開花がはじまりました。今頃から、

五月末くらいまで咲き続けてくれ、種で簡単に育てられる元気なやつです。 

 今週末は天気がよければ、梅園でお散歩なんかもいいのかな、と思います。 

 これから少しずつ、秋に種をまいて育てた花の開花が進んでいきます。それと同時に、草取りの苦行も始ま

ります。また、花粉症の方には辛い季節の始まりです。幸いまだ花粉症といえるほどの症状はありませんので、

何とかやっております。 

 今日は、伊藤年度の最初のクラブ協議会です。それぞれのテーブルには、新しい顔ぶれでちょっぴり緊張と

いうか、わくわくというかいつもと違う雰囲気で座っているメンバーの方もおいでなのかと思います。伊藤エ

レクトは大変意気込んでいらっしゃいますので、皆で盛り立てて、パワー浜松らしい意義ある例会づくりを頑

張りましょう。今日もよろしくお願いします。 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：小林昭次 匂坂幸治 

■点鐘：加藤ひとみ  

■週報：町田拓郎 

■ロータリーソング：「希望のエナジー」（※音楽のみ） 

■ゲスト：米山記念奨学生 陳俊達さん 

 

スマイル…本日はございません 

 

会員数 69 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 60 名 出席率 88.24％ 

 

会長挨拶 

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ/第 2620 地区ガバナー 淺原諒蔵 /会長 加藤ひとみ /幹事 髙部光司  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

クルクルまわそうロータリー 



 

 

 

 

 

① IM の出欠確認 

② 第二回目の理事会議開催 例会後 メイフェアの間 

③ 2620 地区の依頼で、トルコ・シリア大地震救援金募金 

その他、西ロータリーで開催の 3 月 11 日のキャンドルナイト協力の案内 

 

 

 

■公共イメージ委員会 堀内委員長 

 ① 4 月 2 日（日） はままつフラワーパーク 早朝例会 7 時 30 分〜の案内 

 ② view 広場・フェイスブック登録の案内 

■ゴルフ同好会委員会 鈴木亮会員 

 ① 2 月 19 日（日） 浜名湖カントリークラブ 第３回青空例会の案内 

 ② 4 月  1 日（土） 浜名湖カントリークラブ 12 ロータリー懇親ゴルフコンペの案内 

余談 3 月 12 日(日) パワーバンドの演奏会の案内 

 

 

 

■新入会員紹介 

北川でございます。 

昨年の十一月に入会させていただきまして、今月で三か月になり

ます。皆様に温かく迎え入れて頂き大変感謝をしております。 

現在は部会の活動を通じましてようやく皆様の顔と名前が一致

してきたというところでございます。 

仕事のことをお話させていただきます。我々は証券会社でござい

ます。 

改めて詳しくご説明することはないと思うんですけれど、やはり

株式を中心としたイメージが強いと思います。 

もちろんそれがメインではあますが、現在はそれとともに、お客

様の成長戦略が立てられるような支援をさせていただいており

ます。 

証券業以外でも何か困りごとがありましたら是非お気軽にご相談頂ければと思います。 

 

そしてこの機会にもう一つお願いがございます。数年前に老後二千万円問題が話題となりましたが、従業員の方

や、ご子息さんなど早いうちからご自身の資産形成を促すと良いと思います。現在インフレが世界で問題となっ

ておりますけれど今後は、ある程度物価上昇すると思われますし、今後の人口減少や少子高齢化社会を考えます

と、税金や社会保障費は上昇しますし、年金は増えず医療費の自己負担増や、高額医療が増えたりすることが予

想されます。豊かさというのは当然金銭的な部分だけではありませんが、若い世代への将来後悔しないためにも

是非早く力自己責任での長期的な資産形成を考えるように直してほしいと思います。 

ありがとうございました。 

 

■次年度クラブ協議会 

おはようございます。次年度幹事の土屋です。本日は次年度の

クラブ協議会ということで、各テーブル新委員会のメンバーでテ

ーブルを囲むようにしてあります。次年度のメンバーで活動の内

容を話し合っていただければと思います。 

初めて顔を合わせる方や、初めて委員長、部会長になられる方

は、はてさて何をしたらいいのかというところから始まるんでし

ょうが、今後二回ほどクラブ協議会の機会をご用意してますので、

その中で話を詰めていただければと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 

委員会報告 

議事 



   

   

     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


